

## Ibächler Kantonalbank-Filiale eröffnet

**IBACH** Zwei Filialen wurden geschlossen und in einer grösseren vereint: Im Mythen Center hat die SZKB ihre neuen Räumlichkeiten eröffnet.

NICOLE AUF DER MAUR

Die neue Ibächler Filiale der Schweizer Kantonalbank (SZKB) wurde gestern eröffnet. Gleich beim Eingangsbereich Ost des Mythen Centers wurden topmoderne Räumlichkeiten bezogen. Es stehen den Kundinnen und Kunden neu eine Besprechungsecke, diverse Beratungszimmer und eine Selbstbedienungszone zur Verfügung. Zudem wird eine 24-Stunden-Zone integriert, die jederzeit den Zugang zu Bancomaten gewährleistet. Eine Lounge mit Lichterspiel und Multimedia-Zone ist der Blickfang der neuen Filiale. Hier kann man sich selbstständig oder mit Unterstützung des Beratungsteams über die Dienstleistungen und Produkte der Kantonalbank sowie über Börsen- und Wirtschaftsneuigkeiten informieren. 13 Kundenberaterinnen und Kundenberater arbeiten – auch in Teilzeitpensen – am neuen Standort. Alle Mitarbeiter der beiden vorherigen Filialen werden weiterbeschäftigt. Kundenberater von anderen SZKB-Filialen haben die Möglichkeit, ihre Kunden auch in der SZKB-Filiale Ibach zu empfangen, damit diese ebenfalls von den längeren Öffnungszeiten profitieren können.



Christian Steiner ist Filialeiter der Filiale Ibach. Stolz ist er auch auf die Lounge mit Lichterspiel und Multimedia-Zone, die den Kunden empfängt.

Bild Nicole Auf der Maur